

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第9(63)号 校長 牧野 淳志
令和5年7月14日発行

西学級合同遠足



6月19日(月)西学級の生徒は、谷戸山公園へ合同遠足に出かけました。雨で順延となりましたが、数年ぶりに市内6校が一同に会しての春の校外学習です。

開会式で他中の生徒と対面。2,3年生は顔見知りもありますが、初めての1年生はドキドキです。

開会式後、スリッパ飛ばし、風船バレー、ハイ・ポーズなど、各校が用意したゲームコーナーで楽しく遊び、交流を深めました。閉会後は、おいしいお弁当を食べ大満足。森を抜ける風は爽やかで楽しい1日でした。



西学級市内合同遠足

座間市国際親善大使



7月1日(土)座間市役所で「座間市姉妹都市交流事業国際親善大使任命式」が行われました。応募者の中から厳正な審査を経て、___さん(1年)と___さん(1年)が親善大使に任命されました。

2人はこれから他の大使(小6~高1)とともにみっちり研修を受け、来年はアメリカ合衆国スマーナ市へ親善大使として派遣されます。

大変貴重な経験です。是非西中のみんなにも還元してもらいたいと思います。



スマーナ市親善大使任命式

ひまわり畑 種まき



今年も西中伝統の「ひまわり畑」の季節がやってきました。地域の方(森川さん)の畑をお借りし、座間市ひまわり推進協議会のご協力をいただいて、20年以上続く行事です。7月5日(水)に福祉常任委員とボランティアの生徒総勢91名で、暑さにも負けず、ひまわりの種まきをしました。毎年参加してくれている生徒が初めての生徒に指導するなど、手慣れた様子で種をまきます。1年生がとても多く参加してくれて、伝統がしっかり引き継がれていて嬉しい限りです。これからも様々なボランティア活動や地域の行事に協力をして欲しいと思います。最後は生徒が事前で作っていた鳩除けのテープを張り作業終了。8月下旬にはきれいなひまわりが見られることを楽しみにしています。

※7月10日(月)の朝、無事発芽しているところを確認しました。



ひまわり 種まき

ただいま工事中



現在、本館(1号棟)の外壁工事中です。夏休みに本格的な工事となります。外観がきれいになり、正門も新調されます。しばらくの間ご不便をおかけしますが完成を楽しみにしててください。



工事中の1号棟